

## Soutien aux revendications du syndicat FO du Centre Hospitalier de Saint-Jean-d'Angély (17)

Depuis le 7 avril 2025, le service des urgences du Centre Hospitalier de Saint-Jean-d'Angély est en grève.

Le syndicat FO de l'établissement et le personnel dénoncent des insuffisances d'effectifs, notamment dans les grades d'infirmiers et d'aides-soignants, entraînant une forte dégradation des conditions de travail.

Dans ce contexte, le syndicat FO et les personnels soulignent également le fait de travailler dans des locaux vétustes, non adaptés à leur exercice professionnel, et font état d'un manque de matériel ayant pour effet une baisse de qualité dans la prise en charge de la population.

La Fédération FO des personnels des services publics et des services de santé (FO-SPS) tient, par ce communiqué, à apporter son soutien plein et entier aux revendications de nos camarades du syndicat FO et aux agents du CH Saint-Jean-d'Angély.

La Fédération FO-SPS exige que ces revendications légitimes soient entendues au plus vite par la direction de l'établissement.

**Le secrétariat fédéral**

Paris, le 8 avril 2025